
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 637/2021
 

Requer informações sobre a 
quantidade de hidrômetros 
instalados no município atualmente. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador, vem questionando e 
descordando com o resultado do numero de moradores em Santa Bárbara 
d’Oeste, levantado no último censo realizado pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística – IBGE, no ano de 2010 dando como População 
estimada de 194.390 habitantes;

CONSIDERANDO que, eu, deste quando nasci em 1968, nunca 
fui entrevistado por recenseador do IBGE, nem os meus pais que já faleceram;

CONSIDERANDO que os primeiros dados do Censo 2010, que 
foram divulgados, mostraram que a população barbarense ficou abaixo da 
projeção divulgada no ano de 2009 pelo IBGE, sendo de 189.573 habitantes;

CONSIDERANDO que, em relação ao Censo de 2000, houve um 
crescimento de 4,8% da população barbarense, que na última contagem era de 
170.078 pessoas e que no ano de 2010 a marca foi de 178.290 pessoas em 
nossa cidade, ou seja, 8212 habitantes há mais;

CONSIDERANDO que, convivemos em nossa cidade diariamente 
e notamos que esse número não condiz com o que presenciamos em nosso 
dia a dia, os eventos que eram promovidos antes da pandemia do COVID-19 
pela Administração Municipal e pelo Estado, sempre levando milhares de 
pessoas às praças públicas;

CONSIDERANDO que, conforme números das últimas eleições, 
temos aproximadamente 145 mil eleitores em nosso município;

CONSIDERANDO que, muitos loteamentos e condomínios 
fechados e prédios, foram criados desde o ano de 2010, até os dias de hoje, 
novas casas foram construídas e pessoas que vieram de outras cidades para 
morar aqui no nosso município, o aumento populacional é visível, e chega a ser 
inaceitável esse número apontado pelo censo, em que diz que em dez anos a 
população de Santa Bárbara d’Oeste, cresceu somente 4,8% do ano 2000 a 
2010 e;
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CONSIDERANDO que, segundo resposta do Requerimento de n.º 
1.235/2015, de minha autoria, o município de Santa Bárbara d’Oeste, em 2015, 
já contava com 61.930 hidrômetros, e a própria ARES-PCJ, que estima uma 
média de 3,5 pessoas para cada hidrômetro. Se multiplicarmos, 3,5 por 
números de hidrômetro instalados até 2015, o resultado é de 216.755 mil 
habitantes. Nós estamos perdendo muitos recursos da UNIÃO e do Estado em 
diferentes áreas da nossa cidade, além de outros benefícios a Fundo Perdido 
que poderiam vir ao nosso município, porque o Senso do IBGE nunca bate a 
casa dos 200 mil habitantes.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos hidrômetros existem instalados em Santa Bárbara 
d’Oeste-SP atualmente?

2º) Quantos novos pedidos de instalação de hidrômetros estão 
tramitando no DAE (Departamento de Água e Esgoto) na presente data?

3º) Existe uma média de quantas pessoas por família utilizam um 
hidrômetro em nossa cidade?

4º) Quantos novos empreendimentos surgiram em nosso 
município do ano 2000 até este atual momento em 2021? 

5º)  Outras informações que julgarem necessárias

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho de 2.021.

CARLOS FONTES
-Vereador- 2º Secretário
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